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11-r t'lO der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gcsetzgebung!!pcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Eigruber 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Beteiligung der AMAG an der Lauda-Air 

Noch im Vorjahr plante die AMAG die Errichtung einer neuen 

Elektrolyse mit einem Investitionsvolumen von ca. 5 Mrd. 

Schilling, wofür ein Zuschuß aus Steuergeldern notwendig 

gewesen wäre. 

Mittlerweile scheint sich die Gewinnsituation der AMAG derart 

verbessert zu haben, daß sie sogar branchenfremdeBeteiligun

gen sucht. Denn wie erst jetzt bekannt wurde, hat die AMAG 

bereits vor rund einem Jahr eine stille Beteiligung in der 

Höhe von 180 Mio Schilling an der Lauda-Air erworben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Wie ist derzeit die Ertragslage der AMAG und wie hat sich 

rückblickend die Entscheidung gegen den Neubau einer 

Elektrolyse ausgewirkt? 

2) Sind Sie von der Beteiligung der AMAG an der Lauda-Air 

unterrichtet worden? 

3) Wie beurteilen Sie dieses neue Engagement der AMAG? 

3984/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




